## "Für uns ist das fast wie ein Oscar"

Firma "Hinz & Kunst" belegt Top-Platz

Umbach ansässige Unternehmen "Hinz & Kunst, Haarkultur & Kosmetik" ist unter den "Top drei" des Wettbewerbs "Top-Salon 2013" der internationalen Friseur-Fachzeitschrift "Top Hair" gelandet. Über 600 Bewerber

"Welchen der drei ersten Plätze wir erreicht haben, erfahren wir aber erst bei der Preisverleihung Mitte März in Düsseldorf", ist Gloria Hinz gespannt, die gemeinsam mit Ehemann Thomas "Hinz & Kunst" betreibt. "Für uns ist das wie ein Oscar, wir sind to-

tal gliicklich", freut sie sich,

Kandern (tn). Das in der Villa

rund 600 Salons für den "Top-Salon"-Titel beworben. Daraufhin hätten anonyme Testkunden "Hinz & Kunst" geprüft. 30 Friseurgeschäfte seien von einer Fachjury schließlich in die engere Auswahl genommen worden-und irgendwo zwischen Platz eins und drei ist "Hinz & Kunst" gelandet. Entsprechend stolz ist das Ehepaar Hinz nun und wird mit dem ganzen Team im März zur Preisverleihung nach Düsseldorf fahren. Dort werden die Sieger laut Gloria Hinz bei der größten Friseurmesse im deutschen Sprachraum vor einem großen Publikum ausgezeichnet.



Sind gespannt, welchen der drei Spitzenplätze des Wettbewerbs "Top Salon 2013" sie belegt haben: Gloria und Thomas Hinz von Hinz & Kunst" aus Kandern Foto: zVg